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Question Christian Mermet 
 
HNe Hôpital neuchâtelois, où en sommes nous avec l’emploi? 

De nombreuses rumeurs circulent au sujet des emplois dans HNe, nous aimerions savoir quelle 
est la situation exacte aujourd’hui et quelles sont les perspectives? 

Et en particulier: 

– Combien de licenciements ont eu lieu en 2008 et en début d’année 2009? 

– Combien de licenciements individuels? 

– Combien de licenciements collectifs effectués ou prévus en 2009? 

– Quelles conditions sont offertes et quel soutien est apporté aux personnes touchées par ces 
licenciements? 

– Comment cette problématique est-elle gérée notamment en ce qui concerne l’information à 
l’interne et avec la population neuchâteloise?  


